

Metagellan, la plateforme de création d'espaces dans le Metaverse, lève 1 million d'euros

Créée par CollecOnline, et basée à Blanchemaille by Euratechnologie à Roubaix, la marque Metagellan entend bien faciliter l'accès aux metaverse!

Une levée de fonds de 1 million d'euros

Afin d'accélérer le développement de son activité, **Metagellan** vient de terminer une levée de fonds d'environ **1 million d'euros** en Seed auprès de business angels, de son partenaire bancaire CIC et de la BPI. Originalité de cette levée de cette campagne de financement, une partie du montant a été levée grâce à la plateforme Kriptown, sur un principe de tokenisation d'actifs permettant à 76 "petits" investisseurs de participer à partir de 1 euro.

Ce financement permettra à la société de doubler la taille de ses effectifs à court terme en recrutant des profils spécialisés dans le web3, le metaverse et la modélisation 3D.

Le concept

Les barrières d'accès à l'entrée du Metaverse sont actuellement nombreuses : prix des terrains virtuels, compétences en modélisation 3D et développement, compréhension des enjeux d'aujourd'hui et de demain... En réponse, Metagellan a développé une plateforme permettant aux professionnels de s'exposer dans le metaverse **en quelques clics**.

Le concept ? Choisissez le type d'espace à déployer (galerie, salle de réunion, espace corporate, salle de concert...) ainsi que le metaverse de votre choix puis nous nous chargeons du reste.

Une fois votre scène déployée, vous pourrez administrer vous-même vos contenus : collection d'œuvres ou de NFT, catalogue de produits, médias vidéos ou audios, couleur des murs...

Musée inclusif pour une maison de retraite, lancement de produits, événements corporate...

Historiquement spécialisée dans la gestion et l'exposition d'objets d'art et de collection, les domaines d'activités de Metagellan se multiplient avec l'intérêt croissant des marques pour le metaverse. Après le raz-de-marée provoqué par Facebook devenant Meta en Novembre 2021, le metaverse devient une préoccupation majeure pour bon nombre de secteurs d'activités cherchant à se réinventer et à toucher de nouvelles audiences.

C'est le cas récemment de l'entreprise Hello Art Up, Metagellan a développé avec cette structure un **musée inclusif dans le Metaverse** : un lieu virtuel entièrement dédié à des établissements de santé.

Organisation de salons virtuels... Mais pas que !

Metagellan met au cœur de sa stratégie de développement la formation et l'acculturation des particuliers et des professionnels, tout secteur confondu.

Dans ce but, en partenariat avec Euratechnologies, Metagellan organise le **13 avril 2023** la convention **Web3Lille** dédiée aux technologies Metaverse, NFT, Blockchain, IA et VR.